

新村の人口・世帯数 平成 29 年 9 月 1 日現在 口 3,246人 世帯数 1,282 世帯 運動会が新村農村広場で開催 年目、駐車場も広くなり、 されました。 14町会の住民が一同に集まり

9月3日

秋晴れの下、

前進、前進、また前進!



③ 2017 (平成 29) 年 9 月 30 日(土)

足並みそろえ







水圧に負けるな!



された旧新村駅舎の歴史を伝 える看板を8月10日、 興部会は平成29年3月に解体 あたらしの郷協議会地域 現在の

などをいただき、 くの方々のご協力や広告の協賛 るように工夫しました。 これからも、 いと言ってもらえる様に 開催にあたり、 新村の運動会 ありがとう よし!うまく入るぞ

競技性の強いものと町会同士、

和気あいあいの中で行うものを

より多くの人が楽しめ

いやすくなりました。

種目も

トラックの位置を変えて2



ついて理解を深めました。 一地区防災訓練

松本地域や新村の地

ら放水を行い、参加した女子 生徒は「消火栓の位置や放水 が参加し、 地区在住の高綱中学生約60名 に合わせて実施され、 た。 9月1日 松本大学周辺の2か所 消防第11分団指導のも ホースは思ったより重 放水訓練を行いま 金) 初めて知ったこと 防災の日 今年は か

防災の取り組み

と題し、 お招きしました。 等を参加者約50名は熱心に聞 以降のボーリングデータの解説 大地を知り、 教育学校長の小坂共榮先生を 防災講演会へ、松本秀峰中等 郷協議会安全安心部会主催の 防災講演会 8月5日 平成23年の松本地震 地震に備える あたらし 足もとの

企画です。

の場の提供という初めての 子ども達の居場所と、学び 校のプール開放がない日で、

開催しました。

両日は、

学

小学生を対象に公民館にて

火)の2日間、

夏休み中の と8月1日

7 月 31 日

月

あったことも教わりました。 戦後の食糧難時代の代用食で べました。すいとんは、戦中 皆さんと一緒に作り、皆で食

地域の人と-



吹矢に熱中… 狙って狙って

出 長 し、これに同調する子も 続きせず席を離れて騒ぎ 休 み 気分からか、勉強が の子ども達は勉強時をしました。この時 かれて、的当て競争実践では、5班に分 間より真剣でした。 2 日間を通して、

滞在時間は40分余りでした

らが次世代の地域を担う人材 を身近に感じ、やがてこの子 になればと思います。 いました。 しかし、これを機に公民館

親子を対象に行われ、 人が参加しました。 8 月 2 日 ((水) 夏休み中の (水) 夏休み中の

両日とも朝9時から、

1時間

19名、2日目は20名でした。

参加した子どもは、

初日は

と、子どもたちが大活躍。 肉をこねたり、「かぼちゃま んじゅう」の生地を丸めたり 人からも 「豆腐ハンバーグ」の 「楽しかった」とい ひき 大

自然保護センターから、

王

験です。「さわらびの会」の善初日はすいとん作りの体

習を、という時間割です。 り、その後は、昼まで体験学 の皆さんから宿題帳を教わ 半、地域の学習ボランティア



会員皆さまの指導で、

呼吸法等の基

吹矢協会松本アルプス支部

|実技体験です。 | スポーツ

2日目は、スポーツ吹き矢

合わせて生地づくり

ものぐさ大学

8 月 31 日

(木) 高綱中学校の

硬式卓球優勝奪還!

河西部球技大会開催

高綱中学校交流学習

本動作を学びました。

けて散策に出ました。 らに雨風も吹き付けてくる中、 参加した33名は雨具を身に着 日の畳平は濃霧に覆われ、 自然観察会、コマクサを求め て乗鞍岳へ向かいました。 7 月 25 日 梅 雨明 it 当 さ 0 ました。「紙遊びの会」の皆さ 2回目になる交流学習に来ま 折り紙の「コサージュ」を作り した。今回は生徒達の希望で、 給食委員会3名の生徒が、本年、 んらの手ほどきを受け、丁寧に

ことができました。 サを見つけて歓声が上がり、天 が、 ハクサンイチゲや黒百合も見る 空のお花畑一面に咲く愛らしい 山肌に群生しているコマク

くも畳平を後にしました。 花々を写真に収め、名残り惜し 参加者は慌ただしくそれらの

ののものの回の自

名が参加しました。 を兼ねて美ヶ原高原を散策、 への「おでかけウォーキング_ 8月22日(火)入山辺地区 21

鼻―王ヶ頭―美しの塔の間を 地よい疲労感 は叶いません プスのパノラマを眺めること れまでの「おでかけウォーク_ 往復し、歩いた距離・時間はこ でしたが、心 中で最長でした。曇天でアル 長い道程へ…いざ出発



きました。

THE TO COURSE 子ども会育成会事業

れで大会を楽しんでい 上 理体育部長は「学年毎それぞ わりにソフトバレーボールを 名の児童が参加しました。 芝沢小体育館で行われ、168 は予定していたサッカーの代 7 月 28 日 雨天のため4~6年生男子 (金) 芝沢体育館

行ったりする姿が見ら 片づけなども率先して た。その中で6年生は 級生を並ばせたり、 と児童たちの さすがだなと感じ

会場:芝沢体育館 和田 優 勝 勝|和田 準優勝 3 位 準優勝 3 位 新村 島立 4 位 島内 ママさんバレーボール 会場:島内体育館 和田 島立 3 位 新村

色選びから楽しんで

り、個性あ 合せによ

ジュ」が出

卓球(ラージボール)

4位島内

来ました。

位島内 軟式野球 位

した。

色紙の組

作ってい

ま

卓球(硬式)

和田

島立

広げられました。

が行われ、各会場で熱戦が繰り

マ

マさんバレーボールの競技

8月27日(日)卓球·軟式野球·

新村 島内 3 位 和田

スプロン・ボック 会場:新村農村広場 優勝 厚立

紀交流部長は「初めて行うフラ を行いました。育成会の土屋亜 ドッジボール」と「フラダンス」 内容を考え「競技スタイルの チャレンジできるよう役員で 行われ、73名の児童が参加しま こた。子ども達が色々なことに 8月8日(火)芝沢体育館で

いつもと違うドッジにチャレンジ! もいたが、最後は笑 最初は緊張気味の子 組んでいた」と当日 違うドッジボールに 顔で楽しそうに取り ダンス、いつもとは の様子を振り返りま